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Entwicklung der Steuereinnahmen 2015 
Verteiler                                                                                                                                         Tag 
 

Der Oberbürgermeister 09.08.2016 

 
 
Frage an den Oberbürgermeister: 
 

1. In welcher Höhe vereinnahmte die Landeshauptstadt Magdeburg 2015 welche Steuern? 
 

2. Welche Veränderungen (absolut/in Prozent) ergeben sich diesbezüglich zum Vorjahr? 
 
Die Antworten zu den Fragen 1 und 2 bitte jeweils aufschlüsseln nach Aufkommen an: 
 
- Gemeindeanteil Einkommensteuer,  
- Gemeindeanteil Umsatzsteuer, 
- Gewerbesteuer netto, einschließlich Hebesatz, 
- Grundsteuer A, einschließlich Hebesatz, 
- Grundsteuer B, einschließlich Hebesatz, 
- sonstigen Steuern. 
 

3. Wie bewerten Sie die Entwicklung der Steuereinnahmen vor dem Hintergrund der 
aktuellen wirtschaftlichen Entwicklung? 

 
 
Stellungnahme: 
 
zu 1. und 2.   
 
Die Daten für das Jahr 2015 befinden sich derzeit in der Begutachtung durch das 
Rechnungsprüfungsamt. Ich bitte Sie, die Beschlussvorlage zum Jahresabschluss 2015 
abzuwarten, deren Beschlussfassung für den Dezember 2016 geplant ist. Dort werden die 
gewünschten Daten vollständig und erläutert enthalten sein. Auch werden hier die Änderungen 
zum Vorjahr dargestellt. Zusätzlich verweise ich auf die Informationen I0161/16 und I 0193/16. 
Hier können sie die wesentlichen Erträge aus dem Steuerbereich vorab sehen. 
 
zu 3. 
 
Vor dem Hintergrund der aktuellen wirtschaftlichen Entwicklung kann man für die 
Landeshauptstadt Magdeburg stabile Steuereinnahmen einschätzen. Hierbei ist zu beachten, 
dass die Steuerrechtsgesetzesänderungen in den ersten Jahren schwer einschätzbar sind. 
 
 
 
Zimmermann 
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